



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Ausstellung "Mein Körper gehört mir!"

Bis anfangs April 2017 findet die Ausstellung "Mein Körper gehört mir!" in der Schul- und Gemeindebibliothek Stans statt. Alle Dritt- und Viertklässler der Nidwaldner Schulgemeinden sowie die Oberstufenklassen der Heilpädagogischen Schule besuchen den interaktiven Parcours

Die Ausstellung, die nebst dem Kanton Nidwalden auch in 18 weiteren Kantonen stattfindet, verfolgt das Ziel der Prävention von sexueller Gewalt an Mädchen und Knaben. Im Fokus steht dabei, das Selbstbewusstsein und die Abwehrstrategien der Kinder zu stärken. Handlungsmöglichkeiten bei Grenzüberschreitungen und Geheimhaltungsdruck werden besprochen und die Kinder werden über Hilfsangebote informiert.

Die Schülerinnen und Schüler, welche die Ausstellung bis am 7. April 2017 gemeinsam mit ihrer Klasse besuchen, können sich auf anschauliche und spielerische Art und Weise mit den Themen Körper, Gefühle und Geheimnis befassen und lernen dabei, wie sie Nein sagen können, wenn ihnen Berührungen oder Gefühle unangenehm sind. Die Kinder werden von mindestens zwei geschulten Fachpersonen in Kleingruppen durch die Ausstellung geführt. Das Thema sexuelle Gewalt soll enttabuisiert und breite Bevölkerungskreise auf diese Problematik hin sensibilisiert werden. Diesem Ziel verschreibt sich die nationale Stiftung Kinderschutz Schweiz, welche die Ausstellung lanciert hat.

Informationsabend am 27. März 2017

Im Rahmen der Ausstellung findet auch eine Weiterbildung für Lehrpersonen teilnehmender Klassen statt. Sie erhalten begleitendes didaktisches Material, um mit ihrer Klasse die Thematik im Unterricht vor und nach der Ausstellung zu vertiefen. Zudem finden Informationsabende für Eltern statt, an denen Hintergrundinformationen zum Thema sexuelle Gewalt gegen Kinder und Jugendliche vermittelt werden. Eine Informationsveranstaltung für interessierte Eltern findet am Montag, 27. März 2017 um 20 Uhr im Pestalozzisaal Stans statt. Der Anlass wird vom Schulpsychologischen Dienst des Kantons Nidwalden und von weiteren Fachpersonen durchgeführt.

RÜCKFRAGEN

Res Schmid, Bildungsdirektor, Telefon 041 618 74 00, erreichbar am 24. März 2017 zwischen 13.30 und 14 Uhr.

Stans, 24. März 2017